

Antwort zur Anfrage Nr. 1392/2016 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Situation der PMG-Parkhäuser (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Fragen wurden an die PMG weitergereicht, die Beantwortung wird in der kommenden Sitzung des Stadtrats erfolgen.

Darüber hinaus weist die Verkehrsverwaltung darauf hin, dass eine Evaluation des Parkgebührenharmonisierungskonzepts in Erarbeitung ist. Die Ergebnisse werden dem Verkehrsausschuss am 22.11.2016 vorgestellt.

Mainz, 04.10.2016

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete